



Chers amis,

Alors que l'année touche à sa fin, nous souhaitons prendre un moment pour vous remercier d'être un acteur important de notre travail. Ensemble, nous continuons à faire progresser la vision de PRASAD, qui consiste à créer des communautés en bonne santé et prospères et en harmonie avec l'environnement naturel.

Votre générosité et votre compassion nous ont aidés à apporter des changements durables dans la vie de très nombreuses personnes : restauration de la vue, amélioration de la santé, fourniture de nourriture et d'éducation, et protection de l'environnement pour les familles et les enfants en Inde.

UN ESPOIR EN FLEURS



La famille Nadage, composée de Vanita, de son fils, de sa belle-fille et de ses deux petits-fils, dépend de sa ferme d'un hectare pour survivre. Pendant des années, ils ont cultivé du riz en terre sèche et, pour joindre les deux bouts, ils ont également travaillé comme ouvriers agricoles. Bien que cela leur ait apporté une stabilité à court terme, la famille était prise dans un cycle de difficultés financières.

Tout a changé lorsque Vanita a été encouragée par PRASAD Chikitsa à se lancer dans la culture du mogra (jasmin). PRASAD Chikitsa lui a fourni 1 000 jeunes plants, et bientôt toute la famille s'est mise à travailler ensemble pour prendre soin de ces plantes fragiles.

Leurs efforts ont rapidement porté leurs fruits, au sens propre comme au figuré. En quelques mois, les plants de mogra ont commencé à fleurir, embaumant l'air d'un parfum délicat et remplissant la famille d'espoir. Ils ont commencé à tresser les fleurs en guirlandes et à les vendre sur le marché local. Grâce à ces revenus supplémentaires, la famille Nadage a pu subvenir confortablement à ses dépenses quotidiennes et même commencer à épargner pour l'avenir. Reconnaissante de cette opportunité, Vanita a déclaré : « *Les jeunes plants de mogra ont été un petit pas qui a conduit à un énorme changement pour notre famille. Ce revenu supplémentaire a facilité notre vie et nous a donné l'espoir d'un avenir plus sûr.* » De juillet à septembre, PRASAD Chikitsa a distribué près de 10 000 jeunes plants de fleurs à des agriculteurs tribaux à faibles revenus.



HOLISTIQUE. DURABLE. TRANSFORMATEUR.

POINT SUR LES PROGRAMMES DE PRASAD



PÉDALER VERS L'EDUCATION : L'EFFET BOULE DE NEIGE DU VÉLO

Dans les communautés tribales de la vallée de la Tansa, les élèves parcourent souvent plusieurs kilomètres à pied chaque jour pour se rendre à l'école et en revenir. Ce long trajet les épuise et les rend malades, car ils marchent pieds nus dans la boue et traversent des ruisseaux. Pour les filles, cette épreuve peut signifier l'abandon scolaire et la perte de toute chance de poursuivre leurs études. Sans éducation, elles risquent de devenir financièrement dépendantes de leur mari à la suite de mariages précoces arrangés.

Une chose aussi simple qu'un vélo peut changer cette situation. Avec un vélo, une fille peut se rendre à l'école en toute sécurité et à l'heure, rester en bonne santé et se concentrer sur son avenir. Pour que cela soit possible, PRASAD Chikitsa, en collaboration avec la SAS Foundation Mumbai et la Keshar Ashish Co-operative Society Malad, a distribué des vélos à des élèves issus de familles à faibles revenus.

Deux élèves, Preeti et Pranali, ont partagé : « *Les vélos faciliteront grandement nos trajets vers l'école et nous donneront plus de temps pour nous concentrer sur nos études.* »

De simples cadeaux comme celui-ci ont un puissant effet d'entraînement : ils offrent aux enfants et aux jeunes un avenir prometteur grâce à la nutrition, aux soins en matière de santé, aux fournitures scolaires et aux bourses d'études.

Votre don d'aujourd'hui change des vies... pour des décennies.

LA PERSPECTIVE D'UN DONATEUR :

« *J'ai vécu à Ganeshpuri pendant un an, lorsque l'hôpital mobile et les camps ophthalmologiques ont vu le jour. Quel magnifique développement s'est produit au cours de ces années ! Merci pour votre action durable et constante !* »



VENEZ NOUS RENCONTRER LE 21 DÉCEMBRE À PARIS !

Le dimanche 21 décembre de 14h à 15h, PRASAD France organise une réunion qui se tiendra en présentiel à :

**L'USIC - 18 rue de Varenne – 75007 Paris
Métro : Rue du Bac, Sèvres-Babylone, Saint-Sulpice**

Au cours de cette heure, nous reviendrons sur l'histoire de PRASAD, ses missions et ses activités.

C'est une formidable occasion de clôturer l'année en se retrouvant pour évoquer les actions de PRASAD en France et dans le monde.

C'est aussi l'opportunité d'inviter des proches et amis à découvrir nos actions.

Nous espérons vous voir nombreux !

SOUTENEZ LE TRAVAIL ESSENTIEL DE PRASAD

Alors que nos programmes continuent d'évoluer, notre engagement de service reste inébranlable.

Le partenariat est au cœur de notre travail. Grâce à votre soutien, les personnes et les communautés que nous aidons ne reçoivent pas seulement de l'aide, mais participent aussi activement à la construction d'un avenir plus solide et plus sain.

Alors que l'année touche à sa fin et que nous nous tournons vers l'avenir, nous vous invitons à vous joindre à nous pour avoir un impact encore plus grand.

Envisagez de faire un don dès aujourd'hui sur notre site Internet : <https://prasadfrance.org/>.

Ensemble, nous pouvons améliorer des vies, protéger l'environnement et construire un avenir meilleur pour les générations à venir.

Sincèrement,
Le Conseil d'administration de PRASAD France

**Visitez le nouveau site Internet
de PRASAD France : <https://prasadfrance.org/>**

